

El funcionario de Hacienda que suena fuerte para llegar al Banco Santander



POR DAVID LEFIN

En enero de este año, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, anunció la nominación del entonces economista jefe del Banco Santander, Claudio Soto, como nuevo consejero del Banco Central, en reemplazo de Pablo García. Tras la confirmación en el Senado y su arribo al instituto emisor, el cargo en el Santander permanece vacante. Pero eso prontamente podría cambiar. De acuerdo con fuentes al tanto del proceso, ya existe una terna de nombres para asumir la jefatura de Estudios en el banco de capitales españoles, y un que suena con más fuerza es el actual coordinador macroeconómico de Hacienda, Andrés Sansone.

De nacionalidad argentina, Sansone es magíster en Economía de la Universidad

Estatal de Arizona y economista de la Universidad de Cuyo. Antes de llegar a Hacienda, era jefe del Departamento de Análisis de Coyuntura del Banco Central, donde conoció a Marcel cuando este fue presidente del instituto emisor. Anteriormente, había ocupado distintos cargos en el BC, al que llegó en 2012. Esa trayectoria solo fue interrumpida por un año, cuando en 2017 se fue a la OCDE, como economista en el Departamento de Economía.

Aunque el proceso en el Santander aún sigue abierto, fuentes conocedoras aseguran que, de ser Sansone el elegido, el anuncio ocurrirá después de la presentación del proyecto de Ley de Presupuestos 2025, que es uno de los períodos más intensos de trabajo en Hacienda, y que por estos días ocupa la mayor parte de la agenda del economista. El proyecto de Presupuesto debe ingresar a más tardar el 30 de septiembre al Congreso, que tiene un plazo de dos meses para despacharlo.

De concretarse el cambio, Sansone seguiría el mismo camino que antes hizo Claudio Soto, quien cuando llegó al Santander como economista jefe, también venía de Hacienda, donde había sido coordinador macroeconómico de los exministros Alberto Arenas y Rodrigo Valdés.